





„Nur eine Brücke führt zum lieben Gott und nur ein Gnadenamt: Apostelamt!“
(GB 273, 3)

Herzlich geliebter Stammapostel,

wir heißen Dich und Deine Begleitung hier in Albanien

HERZLICH WILLKOMMEN!

Es ist nicht nur das erste Mal, daß ein Stammapostel dieses Land betritt, es ist auch das erste Mal, daß von diesem Land aus die Türen aufgeschlossen werden zu den Bereichen der jenseitigen Welt. So ist es unsere Herzensbitte, daß wir mit unseren durch tiefes Mitgefühl geprägten Gebeten Brücken schlagen zu all den Seelen, die sich nach Frieden und Erlösung sehnen.

Dir bei dieser hohen Aufgabe viel Kraft und uns allen den Zufluß des himmlischen Segens wünschend,

Dein

Horst Ehlebracht

